

2024-09-04

### Llama Caty Monreal a magistrados a no dejarse presionar por Rojo de la Vega

Autor: Natalia Estrada

Género: Nota Informativa

<https://enfoquenoticias.com.mx/llama-caty-monreal-a-magistrados-a-no-dejarse-presionar-por-rojo-de-la-vega/>

La morenista Catalina Monreal quien compitió por la alcaldía Cuauhtémoc llamó a los magistrados de la sala regional del Tribunal Electoral a no dejarse presionar por quien denominó su agresora en referencia a Alessandra Rojo de la Vega y emitir una sentencia conforme a derecho.

En conferencia de prensa dijo estar preocupada por las recientes declaraciones de Rojo de la Vega quien ha asegurado que la sala regional confirmará su triunfo en la pasada elección, pese a que el Tribunal Electoral capitalino anuló el proceso.

La morenista señaló que los magistrados deben resolver conforme a derecho, ya que ha sido objeto de violencia política en razón de género e incluso continúan las agresiones a través de sus redes sociales por lo que anunció que presentará una denuncia ante la Fiscalía capitalina.

Este miércoles fue publicado un desplegado firmado por más de una centena de mujeres y organizaciones civiles en el que dijeron apoyar la sentencia del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, que confirma que Caty Monreal fue víctima de violencia política en razón de género y por lo tanto anula la elección de la Alcaldía Cuauhtémoc.

En el documento señalaron que no se puede minimizar el impacto que tiene este tipo de violencia en una elección en la cual la diferencia entre el primer y el segundo lugar fue de sólo 3.4% .

Por otro lado, en la plataforma Change.org fue iniciada la recolección de firmas a favor de Rojo de la Vega tras sostener que fue víctima de un ataque injusto y sin fundamentos legales al anular su triunfo como alcaldesa electa de la Cuauhtémoc, basándose en falsas acusaciones de violencia política de género, que ya habían sido desechadas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, determinando que las denuncias que hizo contra la corrupción se enmarcan dentro de la libertad de expresión.

JJ / LP